
Protokoll: 

Herr Kurz bittet, dass bei der Planung beachtet werden soll, dass dies ein Schulweg unter anderem 

auch für Grundschüler ist. 

 

Herr Lütge-Thomas fragt nach, ob der Übergang von „An“ zu „Aus“, ähnlich wie bei einem Dimmer, 

„weich“ ist oder der Übergang abrupt von „An“ zu „Aus“ übergeht. 

 

Herr Dr. Mifka erläutert, dass es eine dauerhafte minimale Beleuchtung gibt. Sobald sich ein Fußgänger 

den Laternen nähert, wird das Licht langsam so hell, dass eine normale Beleuchtung gewährleistet ist. 

 

Frau Lipinksi-Naumann fragt nach, ob die betroffenen Fläche alle öffentlich sind. 

Herr Hastenteufel führt aus, dass dies, nach der Durchführung eines Umlegungsverfahrens, der Fall ist. 

 


